

## PERIODISTA CHILENO QUE LE GANÓ AL CÁNCER QUEDÓ GRAVE TRAS ACCIDENTE DE TRÁNSITO

«Keno» Salinas protagonizó accidente en Barcelona.

En 2014 el periodista Eugenio Salinas viajó a España buscando derrotar el cáncer que lo afectaba. Y lo logró. Su estancia en Europa se prolongó y lo llevó a convertirse en corresponsal de deportes.

Hoy el ex lector de noticias de Chilevisión permanece grave luego de sufrir un accidente automovilístico en Barcelona. Producto de esto, fue trasladado de urgencia al Hospital Clínic de la ciudad catalana.

El portal catalán Actualit Penal informó que “al parecer, dos vehículos chocaron frontalmente en la confluencia de la avenida con la calle Albert Bastardas, cerca de la sede del RACC. Como consecuencia de la colisión uno de los vehículos habría volcado y se ha incendiado. Cuatro personas han resultado heridas y, aunque visualmente, se trata de una colisión muy grave, no se teme por la vida de ninguno de ellos”.

Cercanos a Salinas revelaron que se enteraron de la noticia porque una mujer encontró su celular en el lugar del accidente y envió mensajes de audio alertando de la situación.



11541 total visits, 0 visits today